

【家庭数での配付です。】



林崎小だより

R4年度 No.6

令和4年10月25日

学校スローガン「自分も人も大切にし、ともに伸びる林崎っ子」

2学期がスタートして2週間ほど経ちました。過ごしやすい気候となり、子どもたちは学習に、運動に、読書に、音楽にとそれぞれ充実した秋を楽しんでいます。感染症も一時に比べると落ち着きを見せてきました。とはいえ、油断することなく感染症対策は続けていきたいと考えています。

5年生「人権の花」運動



人権擁護委員の方から説明



ていねいに植え付けました。



最近、花も咲き始めました。

9月22日（木）5年生が、「人権の花」運動を行いました。これは、全国の小学校で実施されており、子どもたちが協力しながら花を植え、育てることで、「いのちの大切さ」や「相手への思いやり」という人権尊重の豊かな心を育てることが目的です。鳴門市では、毎年、鳴門市人権教育研究大会の会場校となっている小学校で実施しており、今年度は林崎小での実施となりました。

今回は「アメリカンブルー」という花苗を植えました。花言葉は「二人の絆」だそうです。5年生がお世話を続けている「人権の花」は玄関前に置いてあります。来校された際にはご覧になってください。

1年生「立岩集会所ってどんなところ？」

10月12日（水）に立岩集会所の皆さんをお招きし、1年生にお話をいただきました。主に集会所で行っている「どんぐり子ども会」の活動について教えていただきました。

手話教室や書道教室、おやつ教室、工作教室、夏休み1日研修、クリスマスお楽しみ会、おもちゃつきなど、さまざまな活動を通じて、仲間と協力し合うことの大切さ、思いやりの心などを学んでいることを知ることができました。

お話を聞いた後は、工作教室を体験し、楽しく過ごすことができました。



手話について教えてもらいました。



まっくろくろすけを作りました。

※裏面につづく

鳴門市小学校陸上運動記録会

10月6日(木)に、3年ぶりとなる鳴門市小学校陸上運動記録会がポカリスエットスタジアムにて開催されました。本校からも15名の子どもたちが参加し、練習の成果を発揮しました。リレーの男子第2位、女子第1位をはじめ、素晴らしい活躍ぶりでした。さらに、上位入賞者が参加した10月22日(土)の県陸上運動記録会でも、女子リレー、女子走り幅跳びで第1位、女子走り高跳びで第3位に入賞するなど、輝かしい結果を残してくれました。



50mハードル走



100m走



走り幅跳び



1000m走



走り高跳び



リレー優勝旗授与



市陸上運動記録会参加者

地域の皆様、ありがとうございます

地域の皆様の力をお借りして、子どもたちは日々健やかに成長しています。本当にありがとうございます。



毎朝、南門付近で立哨して下さっている大熊さんです。子どもたちも大熊さんとのふれ合いを楽しみにしています。



校門前で立哨して下さっている米谷さんです。雨の日も、暑い日も欠かさず温かく子どもたちを見守ってくれています。

茶道部の指導をしてくださっている曾川先生です。2学期から、お弟子さんの平島さんも一緒に指導してくださっています。



読み聞かせでお世話になっている「めろんぱん」代表の寺尾さんです。子どもたちも楽しみにしている時間です。



※ 学校ホームページにカラー版の林崎小だよりを掲載しています。